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黄埔区召开“五经普”清查工作推进会

9 月 13 日上午，黄埔区区长、区“五经普”领导小组

组长冼银崧主持召开黄埔区“五经普”清查工作推进会。区

分管领导，各部门、镇街、园区主要负责同志参加了会议。

会议通报了“五经普”各街镇单位及个体经营户清查完

成进度和存在的问题，并对下一步工作进行部署。冼银崧区

长指出：一要严格按照国家规定流程“地毯式”开展清查工

作。目前我区单位核查率虽然在全市排名靠前，但底册填表

率仍较低。扎实的清查工作是保障普查顺利实施的关键，要

确保所有市场主体不重不漏登记上来。二要重视单位清查关

键指标质量。各街镇领导要切实担负起主体责任，强化做好

单位“底册填表率”、个体户“清查填表数”等几项工作的

质量监控，确保指标数据如实反映我区经济发展水平。三要

确保清查工作能按时高质量完成。9 月是三季度稳增长工作

的关键月份，各街镇要抓好工作统筹，力争在 9 月 25 日前
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按要求完成单位清查主体工作，打好“五经普”首战。
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广州市统计局副局长冯俊到黄埔区

督导“五经普”单位清查工作

为高质量推进广州市第五次全国经济普查单位清查工

作，9 月 15 日，市统计局副局长、市经普办副主任冯俊带队

到黄埔区联和街督导“五经普”单位清查工作。黄埔区联和

街道办事处党工委书记杨洋、主任廖菁、副主任蒋进平、黄

埔区统计局副局长杨锟等参加督导与座谈。

督导组听取了黄埔区、联和街单位清查工作推进情况的

汇报，询问了基层在清查工作推进过程中遇到的问题和存在

的困难，督导组解答了业务问题，就如何提升清查数据质量

进行了深入的探讨，并就下阶段的工作方向提出意见建议。

冯俊副局长表示目前正处于经普清查工作的关键节点，

一要协调好经普单位清查与经济稳增长工作，确保有足够的

人力投入单位清查工作；二要严格按照国家和省市规范要

求，强化清查数据质量监控，高质量高效率完成单位清查工

作；三要把握住单位清查工作的核心，结合扎实的工作，梳

理清晰单位清查实际情况。
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区经普办到联和街道开展“五经普”

单位清查督导工作

9 月 12 日上午，区统计局局长、区经普办主任李琼玉带

队到黄埔区联和街道开展“五经普”单位清查督导工作。 督

导组听取了联和街道党工委书记杨洋、办事处主任廖菁等对

联和街“五经普”目前工作进度以及下一步计划安排的汇报。

督导组对联和街工作中存在问题进行业务指导，并就如何推

进后续清查工作给出指导建议。联和街表示将加大人力投

入，提高底册填表率，确保地毯式清查工作落实到位。
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【部门动态】

9 月 13 日下午，黄埔区经普办与区财政局共同召集代理

记账机构进行“五经普”单位清查业务培训。区统计局副局

长、区经普办副主任杨锟强调代理记账机构在经济普查中要

发挥积极作用，切实加强行业自律，配合做好相关工作。同

时要树牢经普工作全市“一盘棋”思想，对服务跨区的普查

对象，代理记账机构应按照实际经营地将清查表分别报送给

对应区经普办，共同做好广州市“五经普”单位清查工作。

【街镇园区动态】

黄埔街道

9 月 15 日上午，黄埔街经普办召开五经普清查工作调度

会，针对排名较后的社区进行数据分析，原因总结，街经普

办领导对难点提出解决意见，要求各社区压实责任，落实经

普清查工作。

红山街道

9 月 12 日下午，红山街道党工委书记凌伟东、街道办事

处主任王洋组织召开“五经普”工作专题汇报会议，深入了

解目前我街清查工作的工作情况和进度，分析研判面临的困

难问题，提出了整体解决思路和针对性的建议措施。街道办

事处副主任丘凌峰、街道经普办参加。

9 月 13 日上午，红山街道党工委书记凌伟东带队到双沙
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社区，督导“五经普”工作。

9 月 14 日上午，街道办事处主任王洋带队到文船社区督

导“五经普”工作。

鱼珠街道

9 月 11 日，鱼珠街经普办到莺岗、鱼木、瓦壶岗、茅岗、

金碧等社区督导“五经普”清查工作，并到鱼珠税务所就做

好“五经普”工作进行交流座谈。

大沙街道

9 月 12 日，大沙街经普办与集群注册公司座谈并就“五

经普”单位清查工作进行交流。

9 月 13 日，大沙街经普办到姬堂社区，听取社区经普负

责人汇报清查工作安排，就旧村改造拆迁导致注销、倒闭、

搬迁等情况共同讨论解决方法。

文冲街道

9月13日下午，街道办事处主任孙世科主持召开街道“五

经普”专项会议，街道办事处副主任蔡国晓，经发办负责人

李俊及相关同志参加会议。

9 月 13 日下午，街道办事处主任孙世科带队到文冲社区

督导“五经普”工作，街道办事处副主任蔡国晓、经发办负

责人李俊、文冲社区及相关同志参加会议。

穗东街道

9 月 14 日上午，穗东街道办事处主任伍刚到夏园社区召
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开“五经普”专项工作推进会，要求社区一是加快对未核查

的楼宇、企业进行地毯式清查；二是要确保数据质量，要稳

扎稳打，高质量完成清查阶段任务。街武装部长谢贤辉参加。

南岗街道

9 月 13 日，南岗街企业服务中心到社区及工商所沟通清

查工作攻坚事宜。

长洲街道

长洲街道组织各社区持续开展单位清查工作。

夏港街道

9 月 11 日，夏港街“五经普”领导小组常务副组长、办

事处副主任李远强组织各社区普查指导员召开夏港街“五经

普”清查培训会，听取各社区清查工作进展汇报，分析研判

面临的困难问题，提出针对性对策建议，随后开展清查业务

培训。

9 月 12 日，夏港街“五经普”领导小组组长、办事处主

任何莹主持召开夏港街“五经普”工作会议，听取全街经济

普查工作进展汇报，要求压实责任，保质保量有序推进单位

清查工作。

萝岗街道

9 月 8 日下午，萝岗街道办事处主任洪森主持召开萝岗

街道“五经普”领导小组工作推进会议。会议通报了街道“五

经普”工作开展情况，会议提出，各社区、各相关单位要强
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化责任，强化部门联动配合，实施网格化管理，并主动对接

协调市场监管所、税务所等相关单位，共同开展普查登记工

作，确保应普尽普。街道办事处副主任高林参加会议。

9 月 11 日下午，萝岗街道办事处副主任高林主持召开萝

岗街道第五次全国经济普查工作培训会议，会议对清查表附

加字段等重难点指标进行讲解，回应企业现场提出的问题。

云埔街道

9 月 12 日下午，云埔街道召开“五经普”第三次工作会

议，二级调研员舒勇进、云埔市场监督管理所所长舒金刚参

加。会议通报云埔街“五经普”工作开展情况。舒勇进表示

要压实清查工作的责任，确保地毯式清查工作顺利完成。

联和街道

9 月 11 日，联和街道统计办召开联和街“五经普”工作

会议，蒋进平副主任对联和街“五经普”总体情况进行概述，

同时对下一步工作计划进行指示。

永和街道

9 月 13 日，永和街应急办召开“五经普”单位清查工作

进度汇报及问题解答会。

长岭街道

9 月 13 日下午，长岭街道党工委副书记、办事处主任张

治金召开长岭街道“五经普”第二次工作会议，听取街道“五

经普”工作的进展情况汇报，要求保质保量有序推进“五经
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普”单位清查工作。

九佛街道

9 月 12 日上午，九佛街道办事处主任黄庆新、党工委副

书记吴粤川到穗北社区对五经普工作进行指导。

9 月 14 日上午，九佛街道党工委书记田农与九佛街道办

事处主任（经普办督长）黄庆新带队到汇霖科技园，与市场

监管所所长王涛及汇霖科技园相关领导研究探讨做好该园

区“五经普”工作，要求市场监管所协助园区提供市场主体

相关信息，协力解决大量集群公司、空挂公司等问题。并督

促指导穗北社区，及时掌握社区的工作动态，了解社区工作

基本情况以及遇到的困难，提出解决思路和建议措施，部署

下一阶段的工作要求。

龙湖街道

9 月 8 日下午，龙湖街经普办到领军人才园区与物业管理

方就“五经普”清查工作进行沟通协调，要求物业加强配合，

加快推进“五经普”清查工作。

新龙镇

9 月 12 日上午，镇领导俞浩带队到镇龙社区、中泰天境

社区、镇龙村督导新龙镇“五经普”入户清查工作，听取五

经普工作近况，了解清查过程中遇到的困难，要求村居加快

清查进度，保质保量全力推进经济普查工作。

生物岛
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9 月 8 日上午，广州国际生物岛（中以合作区）管理委

员会经济运行部全体成员就“五经普”召开分析会议，会议

总结目前清查阶段进度，对所遇到的困难进行研讨，对下一

步工作进行了规划。



12



13



14



15



16



17



18



19



20



21

送：区经济普查领导小组组长、常务副组长、成员单位、区统计局领导。

发：各成员单位、各街镇、生物岛

编辑：潘璐 审核：卢宇强


